

## ¿Sabes por qué se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer?



EdomexInforma



**Ö** 26 Noviembre, 2018



Desarrollo Social

Estado de México, 26 de noviembre de 2018.

Cada 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, para denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres en todo el mundo y reclamar políticas en todos los países para su erradicación.

La convocatoria fue iniciada por el movimiento feminista latinoamericano en 1981 en conmemoración a la fecha en la que fueron asesinadas, en 1960, las tres <u>hermanas</u> Mirabal (Patria, Minerva y María Teresa), en República Dominicana.

Cabe señalar que, en 1999 la jornada de reivindicación fue asumida por la Asamblea General de las Naciones Unidas en su resolución 54/134 el <u>17 de</u> diciembre de 1999 invitando a gobiernos, organizaciones internacionales y organizaciones no gubernamentales a convocar actividades dirigidas a sensibilizar a la opinión pública sobre el problema de la violencia contra las mujeres.

Así que, ¡seamos conscientes y cuidemos a las mujeres!

Fuente: <a href="http://bit.ly/2zsEvAl">http://bit.ly/2zsEvAl</a>

Día Internacional De La Eliminación De La Violencia Contra La Mujer



LLAMA ERUVIEL ÁVILA A REALIZAR UNA CRUZADA EN CONTRA DE LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

Ö 25 Noviembre, 2014



Capacitan a mil 300 especialistas del ISEM para prevenir la violencia de género

**Ö** 25 Noviembre, 2016